



## Communication du comité de Petits animaux Suisse

### Démission du comité

Jean-Charles Witschi a donné connaissance de sa démission immédiate du comité de Petits animaux Suisse. Jean-Charles Witschi a été pendant neuf ans vice-président, traducteur et représentant des Romands. Pendant ces neuf années, il s'est engagé pour les préoccupations des membres de la Romandie. De plus, il a traduit en français d'innombrables documents pour la Fédération et a assuré les traductions lors des assemblées, s'est engagé pour le développement de la „Tierwelt“ et du „Journal Romand“. Le comité regrette énormément cette décision. Il s'est résolu à franchir ce pas, car il estime aujourd'hui ne plus pouvoir apporter ses idées, ses arguments, au sein du comité. Celui-ci perd avec Jean-Charles Witschi un collègue compétent et plein d'humour. Pour son avenir, nous lui souhaitons le meilleur, ainsi qu'à sa famille, et nous espérons qu'il continue d'avoir de plaisir avec son élevage de lapins et de volailles.

Le comité de Petits animaux Suisse